



CARIT GROUP

7 Pièces

250 m²

Réf. 13751

2 175 000 €

Roquefort-les-Pins

Maison à vendre (06330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche de Valbonne et à pied du centre de Roquefort, traditionnel mas provençal en pierres de caractère au charme fou offrant un cadre de vie unique avec un intérieur authentique et chaleureux avec des matériaux nobles et de qualité. Cuisine provençale ouverte, salle à manger avec cheminée, salon, salle de jeux, 4 chambres en suite avec salle de bain, buanderie. Entièrement rénové il offre tout le confort moderne (climatisation intégrée, drainage périphérique refait). -- Dans un environnement verdoyant et calme, sur un jardin plat de 4.300 m2 signé English Garden Center et composé de nombreuses ...

Located near Valbonne and within walking distance of the village of Roquefort, this traditional Provençal stone mas exudes character and incredible charm. The property offers a unique living environment with an authentic and inviting interior that features noble and high-quality materials. The open Provençal kitchen, dining room with fireplace, living room, games room, and 4 en-suite bedrooms with bathrooms provide ample space for comfortable living. Additionally, a laundry room is included. Completely renovated, the mas boasts all modern comforts, including integrated air conditioning and ...

CARLTON INTERNATIONAL - VALBONNE

Domaine Val d'azur - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

